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AVIS DE CONSULTATION

N°008/DC/RG-OU/C.FBAN/CIPM-AI/2022 DU 25 OCTOBRE 2022

POUR L'ACQUISITION D'UN VEHICULE DE LIAISON DE TYPE 4x4

HILLUX DANS LA COMMUNE DE FOUMBAN

1- Objet de la consi ltation:

Le Maire de la Commune de Fouraban, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte du
Ministère de la Décentralisation et du Développement Local (MINDDEVEL) une consultation pour

L'ACQUISITION D'UN VEHICULE DE LIAISON DE TYPE 4x4 HILLUX DANS LA

COMMUNE DE FOUMBAN

2 Participation et origine : La présente consultation est ouverte à toutes les entreprises de droit
Camerounais exerçant dans ce domaine d'activités.

3 Financement : La prestation objet de la présente consultation est financée par le Budget
d'Investissement Public, exercice 2022.

4 Coût prévisionnel : Le coût prévisionnel TTC de l'opération à l'issue des études préalables est de :
(25 000 000) vingt-cinq millions francs CFA.

5 Consultation du Dossier: Le dossier de demande de cotation peut être consulté à la Mairie de

Foumban, au Service Technique. Tel : 697 97 18 25
6 Acquisition du do.ssicr de consultation : Le dossier de consultation peut être obtenu à la Mairie de

Foumban, au Service Technique contre présentation d'une quittance de versement d'une somme de
cinquante mille (50 000) Francs CFA non remboursable, payable à la Recette Municipale de
Foumban.

Remise des offres : Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un
original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au Service Technique de la Mairie
de Foumban contre récépissé au plus tard le 1 Q NQV 2022 à 11 heures précises, heure
locale sous pli ferme. Au-delà de cette heure, aucune offre ni aucune modification ou retrait ne sera
acceptée. Toute offre devra porter la mention.

A VIS DE CONSUL TA TION

N<'008/AC/RG-OU/C.FBAN/CTPM-AÏ/2022 DU 25 OCTOBRE 2022 POUR L'ACQUISITION
D'UN VEHICULE DE LIAISON DE TYPE 4x4 HILLUX DANS LA COMMUNE DE

FOUMBAN

« A n 'ouvrir qu 'eu séance de dépouillement »

S Recevabilité des offres : Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une

caution de soumission d'un montant de cinq cent mille (500 000) FCFA, établie par une banque de
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premier ordre agréée par le Ministère des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la
date originale de validité des offres.

La liste des banques agréées figure dans l'annexe du dossier de consultation.
Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement

produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une Autorité

administrative conformément au règlement de consultation. Elles devront obligatoirement être

datées de moins de trois (03) mois.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et au dossier de consultation sera
déclarée irrecevable.

9 Ouverture des plis : L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le 'TO NQV 282?"^ j2
heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune de
Foumban, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et munis du

justificatif de leur mandat.

10 Délai d'exécution : Le délai maximum d'exécution prévu est de trente (30) jours pour compter de la

date de notification de l'ordre de service.

11 Critères d^évaluation des offres

11.1- Critères éliminatoires:

a. Omission dans l'offre financière d'un prix quantifié ;

b. Absence d'une pièce administrative et non transmise avant la fin de la séance du dépouillement ;

c. Absence de caution de soumission ;

d. Fausse déclaration et pièces falsifiées ou pièces scannées;

e. Production des exemplaires des offres en nombre insuffisant (inférieur à sept) ;

11.2 - Critères essentiels

- Expériences avérées dans le domaine de fourniture de véhicule.

12 Attribution du marché

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre est jugée conforme

aux prescriptions du descriptif technique et qui présente l'offre des prix le moins disant HTVA.

13 Durée de validité des offres : Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant un délai de

soixante (60) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres

14 Renseignements complémentaires : Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux

heures ouvrables à la Mairie de Foumban au Service Technique. Tel : 697 97 18 25.

Fait àFoumban, le ? 6
Le Maire de la Commune de Foumban,

Ampliations : (Maître d'ôavfigë)"

MINMAP/Ydé (pour information) ;
ARMP (pour publication et archivage) ;
DR/MINMAP/OUEST (pour information) ;
DD/MINMAP/NOUN (pour Information) ;
DD/MINSANTE/Noun (pour information) ;
CIPMCF (pour Information) ;
SG/CFBAN (pour information) ; i n [ jn i ^

- CHRONO/Amhives ' r v
AFFICHAGE. » ^

SÎtêNT 0^
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REQUEST FOR QUOTATION N°008/RQ/MO/CIPIVI/2022 OF 25 OCTOBER 2022 FOR THE

ACQUISITION OF A 4x4 LIAISON VEHICLE IN FOUMBAN COUNCIL

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The Mayor of Foumban Council hereby launches a consultation for THE ACQUISITION OF A 4x4

LIAISON VEHICLE IN FOUMBAN COUNCIL in Foumban council.

2. Participation in this Invitation to tender shall be open to Caineroonian-based enterprises with

experience in the domain

3. FINANCING

Work subject to this invitation to tender shall be flnanced by the Budget 2022

4 Estimafcd Cost : The estimated cosl is twenty five million (25 000 000) of Francs CFA:

5 CONSULTATION OF FILE

The tender file may be consulted during working hours at the Technicals'office of Foumban Council,

upon publication of this invitation to tender.

6 ACOUISITION OF THE TENDER FILE:

The tender file may be obtained from the secrétariat of the Technicals'office of Foumban Council,

following publication of this invitation to tender upon submission of a treasury receipt attesting to the

payment of a non-refundable sum of FCFA 50 000 (fifty thousand) to the Council Revenue.

7 SUBMISSION OF BIOS:

Each bid drafted in English or in French in Seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies

shall be submitted to from the secrétariat ofthe Technicals'office of Foumban Council, upon publication

of this invitation to tender not later than |f1 0 NQV 202? jj Local time deposited
against a receipt and shall be labelled:

"REQUEST FOR QUOTATION

N°008/RQ/M0/CIPM/2022 OF 25 OCTOBER 2022 FOR THE ACQUISITION OF A 4x4

LIAISON VEHICLE IN FOUMBAN COUNCIL"

TENDER COMPLIANCE

Each biddcr shall include in his/her administrative file, a provisional guarantee issued by a well-

established bank, approved by the Ministry in charge of finance and whose list features in Document of
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the Consultation File with a validity period of 30 days beyond the original date of validity of bids to the

tune of FCFA 500 000 (five hundred thousand).

Any other required administrative documents must be produced as original documents or photocopies
certified as aulhentic by the issuing authority within the last three months or in course of validity,
according to the listing provided for in the spécial régulations of the tender, otherwise they shall not be

accepted.

Any bid not in compliance with the spécifications of this tender notice and file shall be rejected. Notably,
the absence of the provisional guarantee issued by a well-established bank approved by the Ministry in
charge of Finance or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright

rejection of the bid.

9 OPENING OF BID:

Bids shall be opened in one phase. The administrative, technical and fmancial bids shall be opened on

» 0 NOV 2022 _ at 12 am local time by the Noun Divisional Tender's Board located at the

Foumban Council in the presence of the bidders or their duly authorized représentatives having full
knowledge of the file.

10. EXECUTION DEADLINE:

The deadline of exécution set by the Conlracting Authority shall be thirtj' (30) days.

11. EVALUATION CRITERIA

MAIN ELIMINATORV CRITERIA:

- Omission in the fmancial offer of a quantified price;

- Absence of an administrative document and not iransmitted within forty eight hours afler the end
of the counting session;

- No bid bond;

- False statements or forged parts or scans;

Insufficient copies of bids (less than seven);

12. ATTRIBUTION OF CONTRACT

The contract shall be attributed to the lowest bidder and whose bid complies with the technical
spécifications.

13. VALIDITY OF OFFERS:

Bidders shall be bound by their bids for a period of sixty (60) days with effect from the date of opening of
bids.

14. - FURTHER INFORMATION:

Further information may be obtained during working hours from the Technicals'office of
Foumban Council. upon publication of this invitation to tender Tel: 697 97 18 25.
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Authority)
Amniiations :

MINMAP (for informalion)
ARMP (for publication and archive)
DR/MINMAP/OUEST (for information) ;
DD/MINMAP/OUIvS! (for information)
DD/MINSANTH/NOUN (for infonnation)
SG/CFBAN (for informalion)
CIPM/FBAN (for information)
CHRONO/Archives

AFFICHAGE

Foumban-r^h£_


